



Wir
wünschen
Euch ein frohes
Weihnachtsfest, ein
paar Tage
zum Ausruhen und
Genießen, zum Kräfte sammeln
für ein
neues Jahr. Ein Jahr ohne
Seelenschmerzen und ohne Sorgen,
mit so viel Erfolg,
wie Ihr braucht, um zufrieden zu sein,
und nur so viel Stress,
wie Ihr verträgt, um gesund zu bleiben, mit
so wenig Ärger wie möglich und so viel Freude, wie nötig,
um 365 Tage rundum glücklich zu sein. Diesen Weihnachtsbaum
senden wir Euch mit vielen herzlichen Grüßen!

Der geschäftsführende Vorstand
des Kreuzbund Stadtverbandes Bingen

Markus, Dagmar, Renate,
Constantin und Hartmut

